

LH München Direktorium HA II

ANTRAG

06.02.2022

Müllproblem am Heidezugang Werner-Egk-Bogen

Antrag:

Am Zugang zur Heide am Werner-Egk-Bogen kommt es immer häufiger zu einer Vermüllung, da der vorhandene Abfallbehälter nicht ausreicht. Wir bitten daher um das Ergreifen endsprechender Maßnahmen, um das Problem zu beseitigen.

Begründung:

Die Fröttmaninger Heide erfreut sich wachsender Beliebtheit bei Spaziergängern, Sportlern und Hundebesitzern. Der Zugang über den Werner-Egk-Bogen wird immer mehr von Besuchern genutzt, die nicht in der angrenzenden Nachbarschaft wohnen, sondern mit dem Auto kommen. Die zunehmende Anzahl der Nutzer der Heide ist generell erfreulich, zeigt sich damit doch das große Interesse an diesem Naturschutzgebiet. Am Eingang der Heide befindet sich ein Abfalleimer, um den Nutzern eine Möglichkeit anzubieten, die Abfälle (vor allem die Hundekotbeutel) vor Ort entsorgen zu können. Leider reicht die Kapazität des aufgestellten Abfallbehälters nicht mehr aus und es kommt dadurch immer häufiger zu einer Vermüllung des Zugangsbereiches zur Heide. Hinzu kommt, dass Vögel sich vermehrt an dem Abfallbehälter zu schaffen machen und den Müll im Zugangsbereich verteilen. Für die unmittelbaren Anwohner und die Besucher der Heide ist dies mehr als unerfreulich. Ein vermüllter Zugang lädt darüber hinaus dazu ein, noch mehr Unrat dort zurück zu lassen.

Aus diesem Grund bitten wir die Stadt München, sich diesem "Müllproblem" schnellstmöglich anzunehmen und diesem durch das Aufstellen eines weiteren Abfallbehälters, eines größeren Abfallbehälters und/ oder häufigere Leerungen, Abhilfe zu

schaffen. Darüber hinaus sollten die Abfallhälter so gestaltet sein, dass ein "Rauspicken" von Abfall für Vögel nicht möglich ist.

Oliver Benicke





